



Frauenchor zu Gast in der Oberlausitz

PINNEBERG Bevor der Frauenchor Pinneberg sich auf die Proben zum bevorstehenden Sommerkonzert stürzt, unternahmen die Damen eine viertägige Reise in die Oberlausitz. „Der Busfahrer bekam keine lange Weile, wir haben ihn mit fröhlichen Liedern unterhalten“, sagt Pressesprecherin Rosemarie Bremer. Bevor sie ihr Hotel in Görlitz erreichten, besuchten sie ein ehemaliges Braunkohle-Förderwerk. Die Pinnebergerinnen sangen in dem Barockkloster St. Marienstern bei Ostritz „Dona nobis pacem“.

ira